



## Die – vielleicht überraschende - Erfolgsgeschichte der Schuhaktion des Kolpingwerkes Deutschland

# Das millionste Paar Schuhe!

Bei der Aktion "Mein Schuh tut gut!" sind dank großer Unterstützung

**1869 Paar Schuhe in Pohlheim**

**gesammelt worden.** Eswaren vor allem die Herren, die ihren Schuhschrank neu sortiert hatten. Nicht nur Bürger aus Pohlheim, sondern auch aus Laubach, Buseck, Grünberg oder auch Linden waren gekommen, um gebrauchte, gut erhaltene Schuhe sinnvoll loszuwerden.

Die Kolpingsfamilie Pohlheim hat insgesamt 73 Doppel-Kartons mit **1869** Paar Schuhen gepackt und versandt. Die gesammelten Schuhe werden in Sortierwerken der Kolping Recycling GmbH sortiert und vermarktet. Der gesamte Erlös der bundesweiten Aktion kommt der Internationalen Adolph-Kolping-Stiftung zugute. Ziel der Stiftung ist z. B. die Förderung von Berufsbildungszentren, von Jugendaustausch und internationalen Begegnungen, Sozialprojekten und religiöser Bildung.

**Unser großer Dank gilt den „Spendern“ und allen die dabei geholfen haben, die Schuhe versandfertig zu machen. Trotz der schwierigen „Corona-Zeit“ hat alles reibungslos geklappt. Mit Mindestabstand, Masken tragen usw.**

2021 sind wir sicher wieder dabei und wir zählen dann auf Sie!

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung.

Ihre Kolpingfamilie Pohlheim

Erwin Müller, Vorsitzender und Dr. Ludger Müller, Präses

Ein weiteres Projekt der Kolpingfamilie Pohlheim ist das Projekt

## „Unser tägliches Brot“

Diesem Projekt sind wir durch unseren Präses Pfr. Müller sehr verbunden. In der Regel erhalten wir durch ihn – sozusagen aus erster Hand – Informationen. Durch seine persönlichen Reisen nach Argentinien kann er sich von dem Fortgang des Projektes immer selbst überzeugen.

Es ist ein Projekt das viele Einzelprojekte umfasst. Z.B.

- die Bäckerei
- das Heim Mutter Teresa von Calcuta
- die Handwerkschule
- das Frauenhaus usw.

P. Bruder Victor Hirsch, SVD von den Steyler Missionaren – der dort lebt und arbeitet - schreibt und informiert uns auch wie die Projekte weitergehen, sich entwickeln.

Gerade auch in Quilmes sind die Menschen sehr stark von Corona betroffen. Keine Arbeit, kein Lohn.

Bitte helfen Sie und unterstützen Sie dieses Projekt mit einer Spende.

Herzlichen Dank.

Passen Sie gut auf sich auf und bleiben oder werden Sie gesund.

Herzlichst

Ihre Kolpingfamilie Pohlheim St. Martin

P. Bruder Victor Hirsch SVD

 **KOLPING**  
verantwortlich leben  
solidarisch handeln

Bankverbindung: Kolpingfamilie Pohlheim

Sparkasse Gießen

IBAN: DE35 5135 0025 0200 6430 29, BIC: SKGIDE5F